

Start > People & Brands > Brands > Burgenland::Hotel Galántha startet Soft-Opening-Phase

Burgenland

Hotel Galántha startet Soft-Opening-Phase

7. September 2022



Ein Hotel mit Schlossblick: das Galántha. (Bild: Gregor Hofbauer)

Nach 22 Monaten Bauzeit startet das Hotel Galántha seine Soft-Opening-Phase. D Eisenstadt, rund 50 Kilometer von Wien entfernt. Was Gäste erwarten soll.

Matthias Grün, Vorstand der Esterhazy Stiftungen, übergab als Bauherr symbolisch den S „Das Hotel Galántha ist ein wichtiger Beitrag, um den Tourismus weiter zu stärken und Imp Entwicklung in der Region zu setzen“, so Matthias Grün.

120 Zimmer inklusive drei Suiten, Tagungs- und Veranstaltungsräume und -technik, ein **Restaurant „Paulgarten“** mit Innen- und Außenfläche zählen zur Ausstattung. Letzteres | typische regionale Gerichte aus dem Burgenland wie Grammeln, Kraut und Somlauer Nocke seine pannonische Küche vorzugsweise regionale und saisonale Zutaten, die er mit seinem weiteres Highlight soll die Rooftop-Bar „The Top“ auf der vierten Etage des Gebäudes werde

Für die Planung des multifunktionalen Gebäudekomplexes zeichnete das **Architekturbüro** renommierte **Büro BWM Architekten** aus Wien die individuelle Innengestaltung übernahm